## Max-Planck-Institut für molekulare Biomedizin

Presseinformation 28. Februar 2008

## Max-Planck-Institut etabliert sein Kuratorium

## Namhafte Persönlichkeiten aus Wissenschaft, Politik und Wirtschaft nehmen ihre Arbeit als Mitglieder des Kuratoriums auf.

28. Februar 2008. Am Mittwoch traf sich das Kuratorium des Max-Planck-Instituts für molekulare Biomedizin in Münster zu seiner konstituierenden Sitzung. Das Kuratorium ist hochkarätig besetzt mit namhaften Personen aus Wissenschaft, Politik und Wirtschaft. Die aus der Region stammenden Mitglieder informierten sich über das Institut und erkundigten sich nach dem Stand der biomedizinischen Forschung. Auch die aktuelle Stammzelldebatte war Thema der Sitzung.

Aufgabe dieses Gremiums ist es, Forschung und Gesellschaft stärker miteinander zu verbinden und das Institut in gesellschaftlichen oder wissenschaftspolitischen Fragen zu beraten. Neben den Kuratoriumsmitgliedern nahmen die Direktoren Ralf Adams, Hans Schöler und Dietmar Vestweber und – unter Leitung der Generalsekretärin Frau Dr. Barbara Bludau – eine Delegation aus der Generalverwaltung der Max-Planck-Gesellschaft in München teil.



Die Kuratoriumsmitglieder (v.l.n.r.): Prof. Dr. Klaus Niederdrenk (stelllv. Vorsitzender), Prof. Dr. Dr. Thomas Sternberg, Lutz Stroetmann (Vorsitzender), Prof. Dr. Ursula Nelles, Ruprecht Polenz, Dr. Berthold Tillmann, Andreas Krebs, Christoph Strässer, und Prof. Dr. Volker Arolt. Fehlt: Dr. Markus Pieper (Foto: MPI Münster)

**Kontakt:** Dr. Jeanine Müller-Keuker, PR-Referentin

Max-Planck-Institut für molekulare Biomedizin, Münster

Tel: +49 (0)251 70 365 - 325

E-Mail: j.mueller-keuker@mpi-muenster.mpg.de